

XPRESS

Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Stunting oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung di Desa Neglasari

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Oct 1, 2024 - 10:11



Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Stunting oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung di Desa Neglasari

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, BRIPKA Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan monitoring penyaluran bantuan pangan stunting di Aula Kantor Desa

Neglasari. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 30 September 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, dengan dihadiri oleh masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, sebanyak 80 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan pangan yang terdiri dari 10 butir telur dan 1 kg ayam. Penyaluran bantuan ini bertujuan untuk mendukung upaya penanganan stunting di wilayah Desa Neglasari.

Selain penyaluran bantuan, BRIPKA Andi Syarifuddin juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait keamanan dan ketertiban. Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan meliputi:

1. **Kerjasama dalam Keamanan:** Masyarakat diharapkan untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban, baik melalui pelaksanaan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga lainnya agar terhindar dari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Masalah:** Ditekankan kepada masyarakat untuk segera melaporkan setiap permasalahan yang berpotensi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat desa.
3. **Menjaga Kondusifitas:** Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Neglasari.
4. **Keamanan Rumah:** Masyarakat diimbau untuk selalu mengunci rumah dan menutup jendela saat pergi.
5. **Bahaya Judi Online:** Himbauan juga diberikan terkait bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologi masyarakat.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Neglasari. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat rasa aman dan kedisiplinan masyarakat dalam menjaga ketertiban lingkungan.